



Alsace

Toutes les régions ▾

santé

Journée mondiale de lutte contre le sida : un dépistage par les TROD à Strasbourg

Le 1er décembre, c'est la Journée mondiale de lutte contre le sida. A Strasbourg, le Centre de dépistage anonyme et gratuit a installé un camping-car dans lequel les personnes volontaires ont pu se faire dépister à l'aide du TROD, le test rapide d'orientation diagnostique.

Publié le 01/12/2013 | 19:09, mis à jour le 01/12/2013 | 19:50



Avec le TROD, quelques gouttes de sang suffisent et le résultat est immédiat

Cette opération a été organisée Place Kléber par un collectif d'acteurs locaux avec la Ville de Strasbourg et le COREVIH Alsace. Chaque année en Alsace, plus d'une centaine de personnes découvrent leur séropositivité au VIH selon des chiffres portant sur les années 2008-2010. En France, ce sont 6.100 personnes qui ont découvert leur séropositivité en 2011 (chiffres InVS) et on estime que 30.000 à 40.000 personnes vivent avec le VIH sans le savoir.

Autorisés depuis 2010, les TROD permettent de déceler la présence d'anticorps dirigés contre le virus du sida en quelques minutes à partir d'une goutte de sang prélevée au niveau du doigt. Ils sont réalisés par des militants associatifs auprès des populations les plus à risques en dehors des lieux traditionnels de dépistage. 31.700 TROD ont été effectués en 2012, contre 4.000 pour les quatre derniers mois de 2011, une période correspondant à la montée en puissance du dispositif. (avec AFP)